



COMMUNIQUE



Mesdames, Messieurs, Chers Administrés,

Je vous informe que le Conseil Municipal du mardi 9 décembre est annulé voir reporté à une date ultérieure si une décision urgente devait être prise.

Je souhaite néanmoins informer la population de l'avancement des dossiers en cours et à venir.

Voirie : Devant la problématique des trottoirs encombrés par des véhicules en stationnement, obligeant les piétons à marcher sur la route, le Conseil Municipal, sur proposition de la Commission Voirie, a décidé de matérialiser des places de parking dans certaines rues.

Ouf.... J'informe les habitants du lotissement « Les Jardins de Goethe » de la fin des travaux de voirie avant les fêtes de fin d'année.

Les travaux d'aménagement Place de la Mairie (devant de la boulangerie) débuteront dans quelques jours ; des perturbations de circulation sont à prévoir, merci pour votre patience et compréhension.

Eclairage public : Je vous informe que l'éclairage public restera allumé toute la nuit durant la période des fêtes de fin d'année.

Devant les débats et remarques autour de l'éclairage public, je vous propose, après étude, dans le but de vous faire participer aux décisions, une consultation citoyenne. Vous aurez donc la possibilité de vous exprimer et choisir la solution qui vous convient au mieux.

Scolaire et sociale : La traditionnelle fête de Noël des Ainés aura lieu le dimanche 14 décembre à partir de 11h30.

En partenariat avec la Fédération des Chasseurs du Bas-Rhin, la commune procède à la plantation d'arbres et haies sur le banc communal. Pour cette opération, nous avons convié les enfants du CM2 de l'école Frédérique Brion. Merci aux personnels enseignants d'avoir honoré notre invitation.

Le rdv avec le Père Noël et les enfants de l'école est fixé au 19 décembre au matin. Merci aux parents d'élèves, souvent mal stationnés, de laisser une place pour le traineau du père Noël.

Hall de Sports :

Après plusieurs mois d'études, de recherches de subventions, et aussi de priorisation des projets de la commune, nous avons le plaisir de démarrer la première phase du projet de rénovation du Hall de Sports de SESSENHEIM.

Après avoir installé des modules provisoires pour permettre au club de foot de pouvoir continuer son activité, la phase de désamiantage de l'ancien Hall de Sports a débuté.



L'appel d'offre est paru le lundi 1^{er} décembre 2025. Les offres sont attendues avant le 13 janvier 2026. En suivra la négociation puis la sélection des entreprises.

Ce nouveau Hall de Sports permettra d'accueillir plusieurs associations et disciplines ainsi que d'offrir à nos écoles un espace adapté à leurs besoins par tous les temps et donc diversifier les activités sportives sur le temps scolaire. Les associations des Communes de Dalhunden et Stattmatten pourront également en bénéficier.

Le complexe sera composé d'un club-house dédié à notre équipe de Football, équipé de ses vestiaires et d'un accès direct depuis l'extérieur, et d'une partie ouverte aux autres associations et disciplines avec un club-house partagé et des cellules de stockage du matériel par association, au nombre de 4.

Cette salle n'est pas destinée à d'autres manifestations. Nous avons l'ESCAL et la salle communale Henri Loux qui sont prévues pour les fêtes et expositions.



Divers :

La Gendarmerie du Bas-Rhin nous demande la plus grande vigilance quant aux cambriolages qui se multiplient sur notre territoire.

Depuis quelques mois, d'importantes dégradations ont été constatées, notamment place de la Gare, au Tumulus (Goethe Hugel) et aux terrains de jeux. De plus plusieurs administrés se plaignent de nuisances sonores suite au tirs de mortier et autres artifices au niveau de l'aéromodélisme club et aux terrains de jeux. Devant cette problématique, j'ai demandé des patrouilles supplémentaires à la Gendarmerie.

Les élections municipales auront lieu les 15 et 22 mars 2026. J'invite les nouveaux arrivants à faire leurs démarches d'inscription sur la liste électorale, soit par internet (service-public.fr) ou au secrétariat de la Mairie. Sans cette inscription, vous ne pourrez participer aux prochains scrutins.

Je vous informe que le secrétariat de la Mairie sera fermé du 24 décembre au 4 janvier 2026 inclus. En cas d'urgence, vous pourrez adresser un mail au secrétariat de mairie à l'adresse suivante : commune-de-sessenheim@orange.fr ; elle est consultée régulièrement.

Le prochain bulletin municipal paraîtra dans la deuxième quinzaine du mois de janvier 2026.

Le personnel communal et le Conseil Municipal se joignent à moi, pour vous souhaiter de bonnes et agréables fêtes de fin d'année ainsi qu'une bonne année 2026.

"Ich wünsch in àlle e schééni ùn e frohi Wihnächte. De zü, e glickliches neij's Johr 2026."

Le Maire,
Dominique BEDELL